

Abierto el plazo para solicitar un huerto municipal en Pardinyes

Las parcelas, de 50 y 25 metros cuadrados, se adjudicarán según el barrio de empadronamiento. **PÁG. 17 ▶**

Cazado cuando vendía pescado sin refrigerar del maletero del coche

Una patrulla ciclista sorprendió al mediodía a un vecino en plena venta al detalle en el Casc Antic. **PÁG. 17 ▶**

LIMPIEZA URBANA

'Fem dissabte' llega al tercer sector del barrio de la Bordeta

LLEIDA • La campaña de limpieza intensiva *Fem dissabte* llegó ayer al tercer sector del barrio de la Bordeta para abordar las tareas pendientes en la labor ordinaria de mantenimiento. Según apuntó la Paeria, los trabajos en la Bordeta se han distribuido en tres sectores por tratarse de uno de los barrios más extensos de la ciudad y ahora se centrarán en la zona delimitada por las calles Hostel de la Bordeta, calle Palauet, calle Boqué y Avenida de Amposta. El próximo punto previsto de la campaña es el Centre Històric.

Fem dissabte moviliza a una trentena de operarios entre la Brigada Municipal de Limpieza Intensiva, la de Acció Inmediata, la de Electricitat y las empresas de señalización. Además, se ha dotado a la campaña de un equipo de doce vehículos para reparar cunetas y alcantarillas. Los trabajos abarcan también la reparación de pequeños desperfectos en el mobiliario urbano o reparaciones en la red pública de luz y de agua.

CHARLA-DEBATE

Durán-Sindreu analiza la nueva fiscalidad en el Cercle de Lleida

LLEIDA • El especialista en fiscalidad Antonio Durán-Sindreu Buxadé analizará hoy en el Cercle d'Economia de Lleida el nuevo marco fiscal del Estado español ante la próxima reforma anunciada por el ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro. El acto comenzará a las 19.20 horas con la conferencia *Reflexions sobre el futur de la Fiscalitat davant la propera reforma fiscal* y tendrá como presentador al profesor de Derecho Mercantil de la Universitat de Barcelona Eugeni Egea. Durán-Sindreu es a su vez profesor de Derecho en la Universitat Pompeu Fabra y expresidente de la Asociación Española de Asesores Fiscales.

DISCIPLINA URBANÍSTICA / EN UN EDIFICIO SITUADO EN LA CALLE MÚSIC VIVALDI

La Paeria expedienta a 3 bancos por 'okupaciones' en La Mariola

▶ Responsabiliza a Ibercaja, Unim y CaixaCatalunya del "mal uso" de los pisos y amenaza con subastarlos

▶ Los vecinos denuncian "problemas" en la convivencia y la Urbana constata que no hay servicio de luz ni de agua

LLEIDA

F. C.

El Ayuntamiento continúa su lucha contra las *okupaciones* de inmuebles en la ciudad y con su política de mano dura con los bancos a la hora de exigirles que cumplan sus obligaciones como propietarios de inmuebles. Recientemente, el servicio de Disciplina Urbanística ha apercibido a CaixaCatalunya, Unim e Ibercaja por el "mal uso" de tres viviendas situadas en el número 35 de la calle Vivaldi, en el barrio de La Mariola.

Los expedientes se basan en una vista realizada por agentes de la Guàrdia Urbana el pasado día 3 de febrero en la que se identifica la *okupación* de tres de las cuatro viviendas que conforman el inmueble, que presentan las puertas violentadas y con las cerraduras cambiadas. "La puerta del edificio no tiene cerradura de acceso y el vidrio está parcialmente roto, lo que representa un potencial peligro de cortes para las personas", arranca el relato de los agentes. El atestado apunta que en uno de los pisos *okupados* viven personas de etnia gitana, en otro de nacionalidad rumana y en un tercero se identifica a los moradores como "gente de raza blanca y negra". El informe subraya la existencia de "problemas" en la convivencia vecinal y falta de higiene ante la ausencia de servicios de luz y agua. Así, se refleja que "se ha roto alguna cañería, lo que ha ocasionado fuga de excrementos" y que la caja de los fusibles y contadores han sido arrancadas.

El negociado de Disciplina Urbanística comunica a las entidades "responsables" el incumplimiento del deber legal de uso, conservación y rehabilitación del inmueble y advierte de la posible imposición de multas coercitivas frente a un "incumplimiento injustificado". Además, se abre la puerta a la inclusión de las propiedades en el Registro de Solares, lo que podría habilitar a la Paeria para una subasta pública.



TONY ALCÁNTARA

El barrio ha sufrido muchas 'okupaciones' por el elevado número de viviendas hipotecadas durante la crisis

Nueva multa a la Generalitat por la Escola de Magisteri

LLEIDA • Y van seis. El conflicto entre el Ayuntamiento de Lleida y la Generalitat por la conservación del edificio de la antigua Escola de Magisteri, ubicada entre las calles Bonaire, Sant Martí y Camp de Mart, sigue sin visos de resolverse. Sin embargo, esto no impide al servicio de Disciplina Urbanística municipal imponer multas coercitivas al Govern, que suma 3.000 euros más a la cuenta acumulada por este concepto.

El Ayuntamiento recuerda que ya en junio del año pasado cerró las puertas a las pretensiones de la Direcció General de Patrimoni para archivar el expediente y subraya que siguen pendientes los órdenes de tancar todas las entradas de la planta baja y de presentar un informe técnico sobre el estado del inmueble. Además, el informe técnico subraya que existe "peligro en caso de viento por caída de vidrios o otros elementos a

la vía pública" y constata que hasta el momento no se han llevado a cabo "medidas de protección para evitar daños a terceros".

Paralelamente, la labor de vigilancia de Urbanisme ha detectado en los últimos meses algunos casos de peligro de desprendimientos en la fachada de sendos edificios de la plaza de Sant Pere y en la avenida de Artesa. En el primer caso, se trata del revoque del pretil en unos bajos y se insta al Banco Popular a acometer las obras en un plazo de dos meses. En el segundo, es el BBVA quien debe reparar "elementos inestables" bajo dirección técnica.